



Manfred Groh

Bürgermeister Stadt Karlsruhe a.D.
Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Manfred Groh, MdL · Haus der Abgeordneten · 70173 Stuttgart

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Telefon: 0711 2063-959
Telefax: 0711 2063-14-959
E-Mail: manfred.groh@cdu.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro
Mittelstr. 8
76227 Karlsruhe-Durlach

Tel. 0721/25519-95 / 96
Telefax: 0721/2551997
E-Mail: mail@manfred-groh.de

Pressemitteilung

Mitglieder des Arbeitskreises Europa der CDU-Landtagsfraktion besuchen Europäische Schule in Karlsruhe

Manfred Groh MdL: „Hier wird Europa gelebt“



Auf Einladung des Karlsruher Landtagsabgeordneten Manfred Groh besuchten Mitglieder des Arbeitskreises Europa der CDU-Landtagsfraktion die Europäische Schule in Karlsruhe.

Die stellvertretende Landtagspräsidentin, Christa Vosschulte, der Vorsitzende des CDU-Arbeitskreises Europa, Thomas Blenke, und Manfred Groh informierten sich in Gesprächen intensiv über die Karlsruher Europaschule.

Auf dem Programm standen neben einem Rundgang über das Schulareal Gespräche mit der Schulleitung sowie mit Lehrern und Schülern. In den Gesprächen informierten sich die Landespolitiker über die aktuelle Situation der Schule sowie über die zukünftigen Entwicklungen der Schule am Standort Karlsruhe., wie zum Beispiel der Neubau einer Mensa. Aber auch die Absicht in Kehl eine Grundschule als Außenstelle einzurichten wurde erörtert.

Der Besuch der Landespolitiker schloss sich an eine Veranstaltung des Landtages mit Jugendlichen aus Anlass des 50jährigen Jubiläums der Römischen Verträge am 3. März 2007 an der sich auch die Europaschule beteiligt hatte an.

Bei dem Gespräch mit Schülern und Lehrern des Politikurses der Schule wurde unter anderen die oben genannte Veranstaltung gemeinsam inhaltlich und organisatorisch aufgearbeitet. Die Landespolitiker nahmen die Anregung der Schüler auf und sagten zu diese in weitere geplante europapolitische Veranstaltung mit einzubeziehen.

Der Vorsitzende des CDU-Arbeitskreises Thomas Blenke MdL resümierte den Besuch an der Europaschule Karlsruhe mit dem Worten „An dieser Schule hat Europa schon ein Gesicht“

